

7 février 2007 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Propos de M. Jacques Chirac, Président de la République, sur le combat contre la grippe aviaire, à Paris le 7 février 2007.

Face au risque de grippe aviaire, plus que jamais, nous devons être d'une extrême vigilance. C'est un impératif majeur de santé publique.

Dans la ligne de la réunion que vous avez tenu à juste titre, Monsieur le Premier ministre, je voudrais demander à chacune et à chacun d'entre vous de veiller à la mobilisation des collectivités territoriales et de l'ensemble des entreprises.

Il vous appartient également de veiller au respect des mesures de précaution qui vous incombent directement. Je pense en particulier aux commandes de masques. Nous aurons l'occasion de faire le point dans les semaines qui viennent. Et je vous demande, Monsieur le Premier ministre, d'y veiller lors des prochaines réunions que vous tiendrez sur ce sujet.

Le combat contre la grippe aviaire se joue également hors de nos frontières et hors d'Europe. Je pense à la situation en Afrique, et notamment en Egypte, qui est préoccupante. Je souhaite que les ministres concernés apprécient rapidement et très précisément, tant les besoins que nos capacités d'action, directement ou via les organisations européennes et internationales compétentes, pour que des décisions puissent être prises dans les meilleurs délais.